

Feierliche Verabschiedung der Abiturientinnen und Abiturienten



68 Abiturientinnen und Abiturienten freuten sich bei der feierlichen Verabschiedung am 28. Juni 2024 über die erfolgreich abgelegten Prüfungen zur Allgemeinen Hochschulreife. Damit hat der letzte Jahrgang im achtjährigen Gymnasium das DZG verlassen. Deshalb wird es im Jahr 2025 kein Abitur an unserer Schule geben. Mit einem gemeinsame Abschlussgottesdienst in der Kirche *Zu den Heiligen Engeln* sowie eine Feier aller Abiturientinnen und Abiturienten mit ihren Angehörigen, Lehrkräften und Ehrengästen in der Aula der Mittelschule wurde der Jahrgang offiziell entlassen. Sowohl der Gottesdienst als auch die feierliche Verabschiedung mit Überreichung der Abiturzeugnisse wurden durch musikalische Beiträge und Reden bzw. Textbeiträge der Absolventinnen und Absolventen gestaltet.

Insgesamt freuen sich 20 Abiturientinnen und Abiturienten über ein Abiturschnitt mit einer Eins vor dem Komma, unsere beiden Besten sind Sarah Negele und Franziska Bremser. Wir gratulieren! Zahlreiche Abiturientinnen und Abiturienten wurden im Rahmen der feierlichen Verabschiedung für besondere fachliche Leistungen mit Preisen bedacht oder für ihr Engagement für unsere Schule geehrt – das Gymnasium vermittelt nicht nur fachliches Wissen, sondern trägt auch zur Persönlichkeitsbildung der uns anvertrauten Schülerinnen und Schüler bei. Es ist schön zu sehen, wie die unterschiedlichen Talente der Einzelnen sich über die Jahre am DZG entwickeln und entfalten konnten.

